



## Ifigenia Martínez será próxima presidenta de San Lázaro; entregará banda presidencial a Sheinbaum



Redacción / Agencia. México. 1 de octubre del 2024.-La bancada entrante de Morena en la Cámara de Diputados eligió por unanimidad a Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro para el primer año de la 66 Legislatura y, en consecuencia, encargada de entregar la bancada presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre.

Así lo confirmó el coordinador de los diputados morenistas electos, Ricardo Monreal, al subrayar que la designación representa un reconocimiento a la trayectoria de la economista.

“Es un ícono, es una mujer de larga trayectoria, de experiencia y es un símbolo de lucha política de la mujer, pero también de lucha en la izquierda mexicana. Entonces, es un reconocimiento a su trayectoria, a su aportación, a su talento y a su lucha que ha desarrollado durante muchos años”.

Los 500 diputados electos están convocados a la sesión constitutiva de la 66 Legislatura mañana jueves y, en ese marco, elegirán a la nueva Mesa Directiva que presidirá Ifigenia Martínez a partir del 1 de septiembre.

Monreal detalló asimismo que el grupo parlamentario a su cargo eligió además a Alfonso Ramírez Cuéllar como vicecoordinador y a Arturo Ávila como vocero.

En reunión a puerta cerrada, Dolores Padierna y Sergio Gutiérrez Luna disputan la primera vicepresidencia de la Cámara de Diputados.

### ¿Quién es Ifigenia Martínez, nueva presidenta de la Cámara de Diputados?

Ifigenia Martha Martínez Hernández nació en la Ciudad de México el 16 de junio de 1925. Es licenciada en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y destaca como la primera mexicana que obtuvo un posgrado en Economía en la Universidad Harvard. Su larga trayectoria incluye su papel como cofundadora, a mediados del siglo pasado, de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

«Para la Presidencia, voté por Ifigenia Martínez»

El domingo dos de junio, tras acudir a su casilla en la alcaldía Tlalpan, al sur de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum reveló que votó la maestra Ifigenia Martínez para la Presidencia de la República.

Martínez Hernández, desempeñará el encargo durante el primer año de la sexagésima sexta Legislatura, según establece el Artículo 17 de dicha Ley.

<https://ventanaver.mx/principal/ifigenia-martinez-sera-proxima-presidenta-de-san-lazaro-entregara-banda-presidencial-a-sheinbaum/>